

Cuba: Jóvenes debaten sobre uso de las redes sociales



La Habana, 26 ene (RHC) En la segunda jornada de la II Conferencia Internacional Con Todos y Para el Bien de Todos que se celebra en La Habana, jóvenes cubanos y extranjeros expusieron este 26 de enero sus puntos de vista sobre cómo utilizar las redes sociales a favor de la paz, las causas justas y la integración latinoamericana.

La activista política Lucía Topolansky, senadora de Uruguay, en una intervención especial expresó que la juventud debe apropiarse de Internet y hacer un buen uso de sus mecanismos para aportar y construir la Patria Grande.

La luchadora suramericana convidó a crear foros virtuales, en los cuales personas de diferentes latitudes con una misma convicción sumen ideas, y realicen acciones concretas en pos de un mundo mejor.

“La libertad está en sus manos, ustedes son los protagonistas de los cambios”, aseveró en el Encuentro Juvenil, actividad colateral del evento que en el Palacio de Convenciones rinde tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en el aniversario 163 de su natalicio (28 de enero).

Acerca de las crisis que vive el planeta, caracterizado por la globalización, Topolansky comentó que la democracia empieza por saber escuchar, por los conocimientos alcanzados y la información adquirida,

para luego “poner los contenidos a favor de las causas justas”.

“Hay que generar desde las redes sociales pensamientos plurales, ámbitos de apoyo colectivo en Latinoamérica, y así situaremos a países muy pequeños en el mapa mundial”, subrayó.

Por su parte, Yusuam Palacios, presidente nacional del Movimiento Juvenil Martiano, se refirió al papel de los jóvenes en la cultura digital, y mencionó la necesidad de saber posicionarse, “de modo que podamos utilizar todas las herramientas para hacer Revolución”.

A la II Conferencia Internacional Con Todos y Para el Bien de Todos que concluirá el próximo día 28 de enero asisten más de 600 delegados de 45 países.

Auspician el evento la Oficina del Programa Martiano y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82371-cuba-jovenes-debaten-sobre-uso-de-las-redes-sociales>



Radio Habana Cuba